

Liberación de Odín por fin abre el camino para iniciar negociación con ELN: Santos

El jefe de Estado recordó que la liberación del excongresista “era la condición” para iniciar las negociaciones.

El presidente Juan Manuel Santos celebró la liberación del excongresista chocoano Odín Sánchez Montes de Oca, quien fue entregado por el ELN al CICR en la tarde de este jueves.

“Celebrar que está volando hacia su ciudad natal Odín Sánchez, que era la condición para iniciar las negociaciones con el ELN. Ya está libre y eso nos abre el camino para iniciar la negociación de una manera más completa.

El excongresista Odín Sánchez Montes de Oca, liberado por la guerrilla del ELN, que lo tuvo secuestrado durante diez meses, llegó a Quibdó, capital del departamento del Chocó.

Sánchez llegó al aeropuerto El Caraño de Quibdó a bordo de un helicóptero con los emblemas del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), que encabezó una misión humanitaria para su liberación.

El político, que fue dejado en libertad en Noanamá, en la selva chocoana, bajó del helicóptero mientras una multitud que lo esperaba con carteles en la terminal aérea celebraba con juegos pirotécnicos.

<http://www.bluradio.com/nacion/diosdado-es-un-patañ-que-lleva-anos-maltratando-colombianos-vargas-lleras-129984>